
Sujet :[INTERNET] Re: Avis défavorable à une augmenta on de la collecte de manière
hebdomadaire

Date :Mon, 6 Nov 2023 17:48:15 +0100
De :Françoise Château <fchateau72470@>

Pour :PREF72 u lite-publique <pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr>

Bonjour Monsieur

Il s'agit de la Collecte du gesnois bilurien.  Depuis plus 8 ans, il a été fait le choix de faire une
collecte toutes les 2 semaines afin de nous inciter à diminuer nos déchets et afin d'éviter une forte
augmenta on de la redevance. Nous nous sommes adaptés, c'est pourquoi je ne souhaite pas
revenir en arrière . J'entends qu'il n'est pas évident lorsque l'on a un pe t espace et qu'il faut
garder ses déchets. La redevance correspond à 16 levées, au delà la levée supplémentaire est
facturée. 

On nous demande bien de diminuer nos déchets !!

-------- Message original --------
Sujet : [INTERNET] Avis défavorable à une augmenta on de la collecte de manière hebdomadaire
De : <fchateau72470@>
Pour : <pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr>
Date : 28/10/2023 08:22

Ceci n’incitera pas à diminuer la produc on des déchets et ne fera qu’augmenter notre
redevance
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